



富谷市立東向陽台中学校だより

公孫樹 [前進 ~グローバル 友と共に前へ~]

R4.7.20 (水) Vol.5

自立・協働・創造

文責：教頭 佐藤

前期前半が終了し、32日間の夏休みに入ります！

4月から始まった前期課程も、4ヶ月を過ぎ、夏休みに入ります。まだ、幼さの残っていた1年生もずいぶん逞しさを増してきました。7月21日(木)から8月21日(日)までの32日間の夏休みです。各自しっかりと目標を立て、有意義な夏休みを過ごしてほしいと思います。再び、新型コロナウイルス感染症が増加していますが、事故なく、ケガなく、元気に8月22日(月)に会いたいものです。生活面や、学習面でのご家庭でのお声がけをよろしくお願いいたします。

県大会出場、おめでとうございます

6月22日発行の学校だより“公孫樹”で、地区中総体の結果と県大会出場のチーム、個人をお知らせしましたが、陸上部の結果報告で、記載漏れがありました。大変申し訳ございません。

県大会では、持てる力を十分に発揮し、上位入賞をされることを期待しています。

<陸上>

男子1年1500m 第2位 鎌田くん 【県大会術場】

女子共通100mH 第3位 五十嵐さん 【県大会出場】

1年生が宮城自主研修を行いました

7月7日(木)に宮城自主研修を行いました。各班でテーマを設定し、訪問場所を選び、移動手段を調べ、研修を行ってきました。石巻の震災伝承館や角田の宇宙センターまで、まさしく県内各地で実りの多い研修を行ったようです。



2年生が岩手宿泊体験学習を行いました

7月6日(水)、7日(木)の2日間、岩手宿泊体験学習を行いました。1日目は、盛岡市内の自主研修。その後に宿舎のある安比高原に移動し、キャンプファイヤーを行いました。2日目は安比の自然を生かしたオリエンテーリングをし、帰りに平泉の中尊寺を見学してきました。中学校入学後初の宿泊を伴う行事でした。帰校後の振り返りからも充実した研修になったことがうかがえました。



3年生が福祉体験学習を行いました

7月7日(木)に本校の体育館と多目的ホールを使用し、3年生が福祉体験学習を行いました。社会福祉協議会の皆さんにはキャップハンディ体験を、富谷消防署の皆さんには救急救命法を教えていただきました。2つの体験活動に意欲的に取り組む生徒たちの姿がありました。



8月の予定

日	曜	行事	給食	部活	日	曜	行事	給食	部活
1	月	二・三者面談	—	○	17	水		—	○
2	火	二・三者面談	—	○	18	木		—	○
3	水	二・三者面談	—	○	19	金		—	○
4	木	二・三者面談	—	○	20	土			
5	金		—	○	21	日			
6	土				22	月	全校集会, 実力考査(弁当)	×	○
7	日				23	火		○	○
8	月				24	水	学級弁論	○	○
9	火				25	木	学級弁論	○	○
10	水				26	金		○	○
11	木	学校閉庁期間			27	土			
12	金				28	日			
13	土				29	月	文化発表会	○	○
14	日				30	火	地区英語暗唱・弁論大会 地区駅伝大会激励会	○	○
15	月				31	水	定期考査前部活停止期間 (~ 9 / 6)	○	×
16	火								

【緊急連絡先】 ☆事件, 事故は110番 ☆火災, 救急は119番

○東向陽台中学校 022-373-8777

○成田交番 022-351-7060

○大和警察署 022-345-0101

☆8月6日(土)~15日(月)は閉庁となり、学校に先生はいません。

この期間の緊急連絡, 新型コロナウイルス感染症関連の情報は

080-3124-4192 (教頭対応) までお願いします。

学校ホームページがリニューアルされました!

学校からの情報や、普段の生活の様子をお知らせする「学校ブログ」も新しくなりました。是非、ご覧いただき、ご活用ください。

URL: <https://tomiya-higashikouyoudaijhs.edumap.jp>

なお、ホームページ内にある「欠席・遅刻の連絡」に関しては、詳細が決まり次第、改めて運用の開始をお知らせいたします。現在は利用できません。



QRコードからも
ご覧になれます